



Mi Universidad

Control de lectura

Yiseidy Lisbeth Gómez Suárez

Parcial: 2

Interculturalidad y salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

Semestral

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre de 2024

Diagnóstico de salud poblacional con enfoque de ecosalud.

El diagnóstico en salud es muy importante para saber que necesidades tiene la población o en dado caso si cuentan con recursos o no de igual manera ver que problemáticas tienen para poder buscar alguna solución a cierta manera no solo se basa si no también los problemas sociales, enfermedades que se van presentando así mismo la tasa de mortalidad a través de eso se busca fortalecer la población buscando estrategias para ver el cambio, es donde también entra la salud pública que se encarga de lo sanitario, ambiental, social, económico, ecológico, para ello la salud pública como tal integra el pensamiento, visión holística en las cuales influyen en diversas dimensiones de salud, el enfoque de ecosalud ha sido utilizado en problemáticas unidas con la salud y el ambiente donde se puede obtener enfermedades transmitidas por algún vector, más que nada a través de esto el enfoque para diagnosticar se basa en que la población identifique los problemas así concientizar a las personas para que conozcan ciertos temas, la información que se brinda debe de ser para todos sin exclusividad para que todas las personas conozcan y sepan de dichas enfermedades el objetivo del ecosalud en comunidades rural y urbana.

Factores Determinantes de la salud.

Los determinantes de la salud son todos aquellos que se relacionan con el ambiente, social, económico y político lo cual se busca la manera de brindar promoción ante diversas situaciones que se presenten por ese motivo es importante conocer los estilos de vida, aspectos biológicos de igual manera la atención sanitaria o algunos servicios de salud que se le brinda a las poblaciones más que nada se basa en poder comprender a los usuarios para ver de que manera se puede intervenir para apoyar a las personas así viendo sus necesidades de esa manera poder intervenir logrando que las personas tengan una calidad de vida mejorada así mismo concientizar como se deben de cuidar y no solo en cuestión de salud si no en el entorno en el que esta rodeada cada persona es decir tipo de vivienda que cuente con lo indispensable o apto para vivir como luz, agua, drenaje de cierta manera enseñarle a la población la higiene para prevenir dichas enfermedades o llevar un control si ya tienen dicha patología seria cuestión de llevar un tratamiento adecuado y que cuenten con servicios médicos accesibles para toda la pobla-

APS, Protección y Promoción de la Salud

Dr. Sergio Jimenez Ruiz.

Más que nada es un sistema sanitario basado en la atención primaria a la salud la cual una de sus funciones hacia los valores de la equidad y la solidaridad social y el derecho de todo el ser humano sin distinción de raza, religión, ideología o cosas por el estilo mas que nada los principios que se requieren para mantener un sistema de esta naturaleza con la capacidad para responder equitativamente y eficiente a las necesidades sanitarias de los ciudadanos incluida la capacidad de vigilar el avance para el mejoramiento y la renovación continuos, la responsabilidad y la obligación de los gobiernos de rendir cuentas; la sostenibilidad la participación, la orientación hacia las normas más elevadas de calidad y seguridad y la puesta en práctica de intervenciones intersectoriales. mas que nada en el sistema y servicios de es salud lo primordial es el servicio de salud basado en la atención primaria para apoyar la transformación de los sistemas nacionales de salud para mejorar la equidad y resiliencia fortalecer la atención primaria en la salud mas que nada se basa

La Educación en Salud

como una importante estrategia de promoción y prevención.

Más que nada la educación se basa en disciplina, orientación y organizar con el fin de brindar conocimientos o dar un tema relacionado a la salud con la población a manera de generar concientización siempre y cuando se adapte a sus costumbres o cultura en la que habita cierta población así mismo dar promoción y prevención a la comunidad más que nada se hace para fomentar la educación en salud para prevenir enfermedades o en dado caso ya presente algún individuo una patología seria que lleve un buen control a base de un diagnóstico previo, posteriormente un tratamiento para mantener la salud del individuo estable y sin complicaciones o evitar que empeore su salud por este motivo es importante ver de que manera se puede intervenir con la comunidad en el caso de creación de ambientes favorables es una estrategia que se plantea la necesidad de crear un ambiente que reconozca las diferentes formas en como una persona pueda aprender, en conjunto con toda la población por eso es importante dar a entender de manera visual o con periódicos o de forma didáctica para que sea más com-

Bibliografía

- 1- Cortez – Lugo, M. (2015). Scielo. Obtenido de Rev Saude Publica
- 2- Manuel, V.A (S.P). Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención
- 3- Sistemas y servicios de salud (2024, 3 octubre) OPS/OMS
World Health Organization:WHO (2019, noviembre 15) Health Promotion
- 4- Organización Panamericana de la Salud. (2017) Educación para la salud con enfoque integral: concurso de experiencias significativas de promoción de la salud en la región de las Américas.